

„Geben Sie nicht das falsche Signal“

Gestern Abend: Rat berät „Deutsches Haus“

Obernkirchen (rnk). Mit einer Nein-Stimme und einer Enthaltung hat der Rat der Stadt gestern Abend beschlossen, dass sich der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt mit der weiteren Entwicklung des "Deutschen Hauses" befassen soll.

Der verabschiedete Antrag hat den Wortlaut: "Der Rat möge alle politischen, sachlichen und rechtlichen Möglichkeiten für die Wiedererstehung des Hotels mit seiner zentralen gesellschaftlichen Funktion ausschöpfen. Auch an einen Träger- oder Förderverein wäre zu denken."

Die Forderung von Antragsteller Dr. Konrad Bögel, notfalls müsse die Stadt von ihrem Vorkaufsrecht Gebrauch machen, zog Bögel selbst zurück. Danach war der Weg zur Mehrheit frei, die damit zumindest indirekt Bögels Forderung folgte: "Geben Sie nicht das falsche Signal."

© Schaumburger Zeitung, 25.09.2003